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A 214 Anfrage Kottmann Raphael und Mit. über die KP17-Massnahme 

„Revision des Schatzungswesens“ und deren mittelbare und 

unmittelbare Folgen für den kantonalen Finanzhaushalt 

  
Die Anfrage A 214 wurde auf die November-Session hin dringlich eingereicht. Der 

Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Raphael Kottmann hält an der 

Dringlichkeit fest. 
Raphael Kottmann: Ich halte aus drei Gründen an der Dringlichkeit fest. Erstens geht es 

um die finanzielle Komponente, die eine Auswirkung auf das Gesamtpaket hat und deshalb 

wichtig für die Beratung ist. Zweitens geht es bei der Anfrage darum, ob es sich nun um eine 

Gesetzesänderung handelt oder nicht; es wäre richtig, diese Frage zu klären. Drittens fehlt 

für mich im Vergleich mit den anderen für dringlich erklärten Anfragen die Stringenz, warum 

in diesem Fall die Dringlichkeit abgelehnt wird. 
Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Marcel Schwerzmann. 
Marcel Schwerzmann: Die Regierung opponiert der Dringlichkeit. Diese Massnahme fällt 

unter die Organisationsentwicklung. Bei den in der Anfrage erwähnten Zahlen handelt es 

sich um erste Überlegungen aus einem früheren Projekt aus dem Jahr 2013. Diese Zahlen 

haben keine Gültigkeit, deshalb ist es auch nicht sinnvoll, darüber zu diskutieren. Ich bitte 

Sie, die Dringlichkeit abzulehnen. 
Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 74 zu 36 Stimmen ab. Die nötige 

Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht. 


